
咖啡机产品韩国KFDA标准与规范(2022)及认可实验室

产品名称 咖啡机产品韩国KFDA标准与规范(2022)及认可
实验室

公司名称 广东杰信检验认证有限公司

价格 .00/个

规格参数 检测对象:食品接触材料及制品
检测标准:食品用器具、容器、包装的标准与规
范(韩国食品药品安全部)(2022)
用途:质量控制,出口韩国通关使用

公司地址 广州市天河区中山大道建工路19号2楼

联系电话 13760668881 13760668881

产品详情

出口韩国的产品需要在韩国食品药品安全部（MFDS）的外国检测实验室测试，以确保进口产品的安全
。在向韩国出口时，如果出示由 MFDS 的外国检测实验室出具的检测报告，则可以省略实验室检测并采
用实验室提供的数据，缩短出口韩国通关流程和时间。 我们总部FCM实验室已获得了韩国MFDS的认可
，在食品和食品接触材料及制品检测方面，我们出具的的检测报告可以用于韩国口岸通关使用。我们也
时刻关注韩国相关法规动态，可以帮助企业更好的做好韩国出口产品的质量安全控制。如您需要帮助或
沟通交流，请随时与我们联系。
以下介绍以下我们的检测申请流程（以食品接触材料及制品申请为例）：
1、电话/邮件/微信确认产品（材质、与食品接触部件） 2、确认检测项目和价格 3、企业填写测试申请表
4、我方实验室出具报价单/缴费单给客户并收款 5、企业寄出样品和申请单 6、收样后安排检验
7、限期内出具报告，并将发.票一起寄给客户 我们总部FCM实验室申请表模板如下
我们出的报告首页模板如下 我们实验室可以做以下材质项目的测试（包括但不限于） 我们总部FCM实验
室是国家食品接触材料检测重点实验室，能为广大企业提供食品接触材料及制品检测服务，也是韩国KF
DA认可的国内检测机构之一，出具的食品接触材料检测报告能用于韩国通关。有检测需求的企业，可以
与我们联系。 联系人：邹工 
相关资讯 新版KFDA标准有什么区别？ 增加了新的语言和结构； 在合成树脂中添加聚酮作为新材料；
将具有类似结构的合成树脂分为九类；
表格中提供了每种合成树脂、橡胶、再生纤维素、纸张、金属/合金、木材和淀粉的规格；
增加了容器、包装中活性物质和智能物质的安全要求；
为回收的聚对苯二甲酸乙二醇酯（PET）提供改进的方法； 详细介绍了着色剂和的改进试验方法。
聚酮是基与丙酰基聚合的物质，可作为抗生素、抗真菌素、细胞稳定或天然杀虫剂等。 2022年12月29日
，韩国食品药品安全处（MFDS）发布了第2022-97号公告，宣布修订《食品、容器和包装的标准和规范
》。此次主要是根据2022年10月14日发布的第2022-461号公告所述的征求意见稿进行修订。 关于再生塑料
● 删除原Ⅱ.1 b（2）回收标准中第a）条“生产和加工容器、、包装时，对于符合标准与规范的、初次使
用的原材料中产生的边角余料，在不受杂质污染的卫生管理条件下，可以作为原料继续使用”，将其纳
入Ⅱ.1 a （12）条款。 ● 将原Ⅱ.1 b（2）中“回收（）”表述修改为“再生原料（）”。 ● 新增Ⅱ.1 b（



2）再生原料标准中第c）条“依据《食品卫生法施行规则》第6条第2款的规定，申请认定再生原料时，
应提交的资料见【附件5】”。 2021年9月，韩国MFDS发布了第2021-76号通知，其中包含国家”器皿，
容器和包装标准和规范”（“标准”）下的食品接触要求： 2021年5月，韩国MFDS发布了第2021-234号
通知，宣布有意修订”食品用具、容器和包装的标准和规范”（“标准”）。提案包含对标准的几项重
要修改。它：包含新语言并提供新结构以提高清晰度，在合成树脂下添加聚酮作为新材料，要求如下：
将具有相似结构的合成树脂分为9类： 1、六种材质的烯烃 2、酯类（12），与丁烯琥珀酸酯共聚物（PBS
）和丁烯琥珀酸酯-己二酸酯共聚物（PBSA）作为单独的条目 3、苯类（五种） 4、胺类(三种）
5、亚克力（三） 6、醛类（四种） 7、以太币（五） 8、氯（两种） 9、其他(三种-
碳氟化合物、树脂和聚酮类) 在表格中提供每种合成树脂、橡胶、再生纤维素、纸张、金属/合金、木材
和淀粉的规格，以便于参考，增加容器/包装中活性和智能物质的安全要求，为再生聚对苯二甲酸乙二醇
酯（PET)提供改进的标准，详细介绍了着色剂和的改进测试方法。 根据该通知，意见将被接受至2021年
7月27日，如果该通知是由物理再生聚对苯二甲酸乙二醇酯（PET）材料制成的再生合成树脂，并且符合
器皿、容器和包装中回收合成树脂的标准，则该通知拟于1）通知发出之日起生效，并且2）2022年1月1
日对回收过程中使用的公认原材料（薄片等）生效。 物流资讯 这种并购方式属于市场导向思维，围绕客
户提供服务。比如将业务进一步拓展到仓储、拖车、报关等领域，提供双向服务，最后发展到具备为客
户提供“门到门”服务的能力。我认为，在货代Top5排行榜中的企业，将最有可能成为本土批货代杀手
。《航务周刊》：大型货代企业并购在尚不频繁，您认为，哪些问题是并购方最应关注的？丁伟强：并
购方最应关注两个问题，一是如何对自身及并购标的进行估值，二是如何判断并购标的与自身业务是否
匹配。 
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